



# 真澄の空

美里町立南郷中学校 学校だより

令和4年7月19日 南郷中HP  
第5号 URL



## 修学旅行に行ってきました。



7月7日（木）から2泊3日の日程で、3年生が東京方面に修学旅行に行ってきました。

旅行期間中、3年生の担任より定期的に活動の様子が画像で報告されました。送られてくるどの画像にも笑顔の生徒が写っていました。たくさんの思い出を作ることのできた、充実した旅行だったようです。

直前まで心配された新型コロナウイルス感染状況も、旅行期間中は落ち着いており、無事修学旅行を実施できたことを大変嬉しく思っています。

新型コロナウイルス感染対策のため、日程や計画を変更しなければならず、3年生の保護者の皆様には、ご心配やご迷惑をおかけいたしました。今回の旅行実施に際してご理解とご協力いただいたことに改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



## 防災学習を行いました。



今年度、南郷中学校では、昨年度まで行っていた防災学習を見直し、総合的な学習の時間を使ってより深く防災学習に取り組んでいます。その一環として、1年生は、7月7日（木）に美里町防災管財課の佐野さんを講師にお招きし、美里町の災害対策などについてのお話をうかがったり、学校の備蓄倉庫の確認や避難所で使用するテントの設営体験などを行ったりしました。翌日の8日には、宮城県蔵王自然の家職員の丹野さんと徳江さんを講師に非常食（ビニル袋を使ったスパゲッティ作り）や牛乳パックを使ったお皿や新聞紙を使ったスリッパづくりに挑戦しました。

2年生は、8日に石巻市の震災以降の1つである大川小学校の見学を行いました。

1・2年生とも、今回の防災学習で、改めて防災・減災の大切さを実感したようです。ご家庭でも、折にふれて防災・減災について話題にしていきたいと思えます。

なお、今回学習したことをiPadを使ってまとめ、学年発表会及び全校での総合学習発表会で発表しました。

◆学習後に記入した生徒の感想の一部を紹介します。

日本で生活すると災害がつきものなので、普段から準備が大事、研修や訓練に意味があることを知りました。（中略）

防災体験学習で、防災方法や被災者の気持ち、生活の仕方が分かりました。学んだことを備えとして、いざとなったときに自分を守る行動をできるようにしたいです。

1年 成澤 幸奈さん

もし災害にあったら、自助・共助・公助を忘れないようにしたいです。そしてより多くの人を助けられるように、自分から積極的に声がけをしたり、考動したりしたいと思います。(中略)

いつも楽しく遊んでいる場所が地震や津波で一瞬でこわれてしまうと思うとすごく怖いんです。いままで学んだことを常に覚えておいて、いざ災害が起きたときに、すぐに逃げたり、他の人を助けたりできるようにしたいです。

これからも、もっとたくさん災害のことを知って、それを考動に移せるようにしたいです。

1年 片山 柁吾さん

大川小学校を訪問して思ったことは、校舎がくずれていて、渡り廊下が地震で割れたりして、ものすごい被害だったことがわかりました。(中略)

災害は、壊れたところを直せるけれど、人の心はどれだけ経っても直らないんだなと思いました。

実際に被災地を見て、また災害が起こった時、どのようにしていけば良いか考えたいと思いました。

2年 野村 圭吾さん



## さすが中学生！



先日、通学途中に南郷小学校の低学年児童が、道路の段差につまずいて転んでしまったという出来事がありました。幸い、大きなケガにはならなかったようですが、出血があり、その血を見た、一緒に登校していた数名の児童がパニックになってしまったようです。その状況を見つけた、1年生の阿部麻心さんと宮内遥帆さんが、現場に駆けつけ、パニックを起こしている児童に「大丈夫だよ」と優しく声をかけて落ち着かせ、その後、一緒に通学してくれたということがありました。いざというとき、何とかしたいと思っても、何をしたら良いか戸惑い、動けないということがよくありますが、今回の2人の行動力と対応力は、とても素晴らしいものでした。小学校の先生からも感謝されました。



## 9月の予定

※今後変更になる場合もあります。

- |  |  |
|--|--|
| <input type="checkbox"/> 1日(木) 専門委員会・中央委員会 | <input type="checkbox"/> 8日(水)～9日(木) 1学期末テスト |
| <input type="checkbox"/> 20日(水) 指導主事学校訪問   | <input type="checkbox"/> 24日(土) 郡新人大会, 3年4時間 |
| <input type="checkbox"/> 30日(木) 職員会議       |  |

## 連絡

21日(木)から夏休みとなります。夏休み中の過ごし方について、学校でも指導しましたが、事故のない有意義な休みとなるよう、お家でもお声掛け願います。また、前号でもお知らせしましたが、8月11日(木)から16日(火)まで、学校に職員がおりません。緊急の場合は、下記番号にご連絡願います。※新型コロナウイルスに感染あるいは濃厚接触者となった場合も速やかにご連絡ください。

080-6292-6708

